
Calcio  Eccellenza,  Palazzolo
a  caccia  del  titolo
d’inverno.  Favara:  “C’è
voglia di accelerare”
Palazzolo a caccia del titolo d’inverno. Potrebbe bastare un
pari ma i gialloverdi vogliono vincere per ricacciare indietro
il Marina di Ragusa, avversario di domani alle 14,30 allo
Scrofani  Salustro,  e  per  dare  un’accelerata  alla  propria
classifica  dopo  il  pari  di  domenica  scorsa  a  Rosolini.
“Abbiamo questa possibilità – ha detto Favara – e speriamo in
una grande prestazione. C’è stata l’attenzione e la tensione
giusta in settimana, per cui mi aspetto una gara importante.
Mercato? Soddisfatto per le operazioni fatte, siamo completi
in ogni reparto e da ora in poi dovremo pedalare sempre più in
vetta”.

Siracusa.  Amministrative:"Il
Tar  boccia  i  ricorsi  delle
liste del sindaco"
Soddisfazione per la sentenza che il Tar di Catania ha emesso
oggi pomeriggio in merito alle ultime elezioni amministrative.
La  esprime  Vincenzo  Vinciullo,  che  sottolinea  come  il
tribunale  amministrativo  abbia  anche  respinto,  con  due
dispositivi di sentenza, i ricorsi presentati dalle due liste
che facevano riferimento all’attuale sindaco, “disponendo che
le  sentenze  vengano  immediatamente  comunicate  al  Prefetto
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della  provincia  di  Siracusa  e  al  Sindaco  del  Comune  di
Siracusa, di conseguenza il Centro Destra continuerà ad avere
la maggioranza in Consiglio Comunale.
Ancora  una  volta-commenta  Vinciullo-  il  Tar   boccia  la
tracotanza  e  la  supponenza  dell’attuale  Amministrazione
Comunale  che,  attraverso  questi  due  ultimi  ricorsi  che
colpivano  ingenerosamente  anche  esponenti  dell’attuale
maggioranza, che avevano contribuito all’elezione dell’attuale
sindaco,  speravano  di  ottenere  dal  Giudice  Amministrativo
quello  che  i  cittadini  avevano  loro  negato  e  cioè  la
maggioranza  in  consiglio  comunale,  a  prescindere  dai  voti
risicati e appena sufficienti per superare lo sbarramento del
5% che avevano ottenuto.
Adesso,  siamo  in  attesa  di  conoscere  i  tempi  e  i  modi
attraverso i quali la Prefettura di Siracusa vorrà uniformarsi
alle decisioni del TAR.
Nel ringraziare l’avv. Marcello Scurria, che ha magistralmente
rappresentato davanti ai giudici del TAR le ragioni delle
liste che avevano sostenuto Ezechia Paolo Reale e che avevano
ampiamente superato il 50% dei voti validi e pertanto avevano
conseguito nel rispetto della Legge la maggioranza assoluta in
Consiglio Comunale, sono soddisfatto, ha concluso Vinciullo,
perché giustizia è stata resa in quanto non si può pensare,
attraverso i ricorsi davanti ai giudici, di sovvertire la
volontà popolare”.

Siracusa. Acceso l'albero di
piazza Duomo: ha un "gemello"
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alla Mazzarrona
Ortigia  e  Mazzarrona  hanno  da  oggi  un  identico  albero  di
Natale. Per la prima volta il rione periferico del quartiere
Grottasanta avrà un albero di luci identico a quello di piazza
Duomo. In realtà è un po’ più piccolo. Per ragioni di spazio,
spiegano da palazzo Vermexio. Albero acceso in piazza Duomo
dalle 18 di oggi, mentre mercoledì alle 17,30, il sindaco
Francesco Italia accenderà quello di Mazzarrona, posto davanti
alla sede della delegazione di quartiere in via Barresi.
Gli alberi sono stati realizzati dall’impresa La Lucerna di
Gravina  di  Catania.  Gli  operai  hanno  iniziato  a  lavorare
stamattina presto in piazza Duomo. L’albero è alto 18 metri e
largo 16 ed è composto da tre pannelli triangolari montati con
un’angolazione di 120 gradi a arricchiti con luci a led. Il
colore prevalente sarà l’azzurro, a differenza da quello di
via Barresi che sarà verde. L’altezza,in questo caso, sarà 14
metri, 12 la larghezza.
“Vogliamo  portare  –  dice  il  sindaco  Italia  –  l’atmosfera
natalizia in tutta la città, come già stiamo facendo da giorno
dell’Immacolata  con  le  luminarie,  che  quest’anno  sono  più
numerose  e  illuminano  anche  le  strade  della  Borgata.  La
decisione di collocare un albero a Mazzarrona ha un valore
simbolico importante, un segnale di attenzione che a partire
dal prossimo anno sarà arricchito con atti concreti per quella
ricucitura urbana e sociale che intendiamo realizzare. Invito
i  siracusani  a  partecipare  mercoledì  all’accensione
dell’albero di via Barresi per farne un momento corale di
festa”.
Per il Natale, l’Amministrazione ha deciso di non lasciare in
magazzino l’Albero tortile utilizzato negli anni scorsi, che è
stato montato nella piazza della parrocchia del Sacro cuore,
in viale Zecchino.
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Siracusa.  Continuità
territoriale,  affondo  del
M5S: "I fondi ci sono ma la
Regione ci ostacola"
“I  fondi  per  migliorare  le  infrastrutture  ci  sono,  ma  la
giunta regionale, retta dal presidente Nello Musumeci ostacola
il nostro lavoro”. Dura presa di posizione del deputato del
Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara, portavoce in commissione
Trasporti della Camera. “L’inerzia della Regione impedisce il
riconoscimento  del  diritto  di  5  milioni  di  persone  alla
mobilità e agli spostamenti aerei da e verso il continente –
ha aggiunto il deputato siracusano del Movimento 5 Stelle –
Oggi in commissione Trasporti il rappresentante del governo ci
ha  dato  conferma  che,  nonostante  la  tempestività  e  la
caparbietà con cui il sottosegretario Michele Dell’Orco abbia
affrontato  la  questione,  mancano  ancora  i  documenti
integrativi per la definizione delle ‘tratte sociali’ per gli
aeroporti di Comiso e Trapani, richiesti nell’ultimo incontro
del 27 novembre scorso, che i rappresentanti della Regione
Siciliana si erano impegnati ad inviare entro il 6 dicembre”.
“Sono  decenni  che  in  Sicilia  si  parla  di  continuità
territoriale – riprende poi Ficara –, quasi sempre in campagna
elettorale,  ma  poi  i  governi  eletti  se  ne  dimenticano
puntualmente.  All’epoca  del  governo  Renzi,  ad  esempio,  a
un’interrogazione  dell’eurodeputato  del  Movimento  5  Stelle
Ignazio Corrao, la Commissione Europea aveva risposto di non
aver ricevuto alcuna proposta dal governo italiano. All’inizio
di questa legislatura abbiamo ripreso con forza a lavorare per
raggiungere  quest’obiettivo  e  ora  che  il  Governo  del
cambiamento  è  pronto  a  riconoscere  nel  concreto  questo
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diritto, dando seguito alla mozione del Movimento 5 Stelle
approvata a febbraio scorso all’Assemblea regionale siciliana,
l’inerzia di una giunta regionale inadeguata blocca tutto.
Siamo  certi  che  il  ministro  Toninelli  continuerà  a  fare
pressione e non ci fermeremo finché non sarà riconosciuta la
continuità territoriale della Sicilia”.

Siracusa. Droga in casa e una
sala  scommesse  abusiva:
arrestato 25enne
Droga  e  denaro  in  casa.  I  finanzieri  hanno  arrestato  un
giovane di 25 anni, che secondo le Fiamme Gialle gestiva anche
scommesse  sportive  illegalmente.  In  casa  del  25enne,  i
militari hanno rinvenuto marijuana e hashish . Impiegato anche
“Aquy”, cane antidroga. Nell’abitazione, rinvenuti 25 grammi
di  hashish  e  marijuana,  insieme  al  materiale  per  il
confezionamento,  oltre  a  600  euro  in  contanti  .  Tutto
materiale sottoposto a sequestro. Il giovane gestiva, in base
a quanto emerso dalle indagini, una sala abusiva di scommesse
su eventi sportivi mediante bookmakers esteri non autorizzati
ad  operare  sul  territorio  nazionale.  Sequestrato,  quindi,
anche  il  computer,  oltre  ad  una  stampante  termica  e  di
ricevute attestanti l’illecita attività. Il giovane è stato
arrestato e posto ai domiciliari. Le indagini proseguono per
risalire ai canali di approvvigionamento del pusher.
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Siracusa.  "Stabilimenti
balneari  a  rischio",
l'allarme di Cna
“No alla cancellazione di decine e decine di stabilimenti
nell’Isola”. CNA Balneatori Sicilia alza il muro contro la
volontà  espressa  da  alcuni  Commissari  ad  Acta  di  voler
prevedere  una  pianificazione  secondo  una  rigida
interpretazione  delle  linee  guida  regionali  relative
all’adozione degli strumenti di pianificazione. “Un colpo di
penna  incomprensibile  ed  intollerabile  –  denuncia  la
Confederazione  –  che  non  terrebbe  conto  dell’attività  di
tantissime imprese che, come noto, sono impegnate, con il
deciso  sostegno  della  CNA,  in  una  battaglia  senza  sosta
rispetto  all’entrata  in  vigore  della  famigerata  direttiva
Bolkestein”. I vertici siciliani del comparto hanno inviato
una  nota  indirizzata  al  Presidente  della  Regione,  Nello
Musumeci, all’Assessore al Territorio, al Direttore Generale
dello stesso Dipartimento e ai Presidenti delle Commissioni
III  e  IV  dell’Ars.  Nella  missiva  obiettivo  stretto  sulla
redazione  e  adozione  dei  Piani  di  Utilizzo  del  Demanio
Marittimo in Sicilia. Si sottolinea, in particolare, “come il
commissariamento  dei  Comuni  siciliani,  a  seguito  della
sostanziale inattività degli stessi nella stesura dei piani,
possa produrre soluzioni letali per le imprese balneari, il
cui settore va tutelato perché dà valore a tutta l’isola. Non
possiamo  non  nascondere  –  affermano  Gianpaolo  Miceli  e
Guglielmo Pacchione coordinatore e portavoce di CNA Balneatori
Sicilia  –  la  nostra  estrema  preoccupazione  per  una
interpretazione così restrittiva della norma, che avrebbe, a
partire dal 2021, come diretta conseguenza la chiusura di
diverse  imprese  e  la  perdita  di  posti  di  lavoro.  Un
atteggiamento incomprensibile in considerazione del fatto che
questi  principi  sono  stati  ampiamente  condivisi,  in  modo
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congiunto, dalle commissioni Territorio e Attività Produttive
nel corso di una specifica audizione, dalla quale è emerso un
chiaro  impegno  a  sostenere  quel  principio  del  legittimo
affidamento che verrebbe fortemente leso da una impostazione
di  piano  che  non  tenga  conto  dello  stato  attuale  delle
concessioni  e  dei  legittimi  diritti  degli  affidatari.  CNA
Balneatori  pertanto  ha  richiesto  –  concludono  Miceli  e
Pacchione – di voler condividere un impianto di tutela delle
imprese esistenti nell’ambito della redazione e adozione dei
piani al fine di garantire la continuità aziendale dei tanti
operatori del territorio”.

Pachino.  Protesta  dei
dipendenti  comunali  ,  il
sindaco:  "Sacrosanto  il
diritto allo stipendio"
Il sindaco, Roberto Bruno in piazza con i dipendenti comunali,
che questa mattina hanno protestato davanti al Municipio di
via  XXV  Luglio  per  rivendicare  il  diritto  al  proprio
stipendio. A loro, il primo cittadino ha espresso “massima
solidarietà. E’ un sacrosanto diritto-ha commentato Bruno- e
stiamo facendo di tutto per garantirlo, nonostante tutte le
difficoltà  del  caso.  Ho  incontrato  i  rappresentanti  dei
sindacati e i dipendenti, spiegando la situazione politica
difficile che stiamo attraversando, ed ho potuto constatare
che tutti sono a conoscenza di quanto sta accadendo. Abbiamo
fatto il punto della situazione riguardo il pagamento degli
stipendi  e  la  prima  mensilità  arretrata  sarà  pagata  la
prossima settimana a seguito degli accrediti regionali (che
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non dipendono da interventi miracolosi di nessun deputato.
Magari!). Per le altre mensilità -conclude- attendiamo con
attenzione risvolti in seno al consiglio comunale, augurandoci
che tutto possa risolversi al più presto per il bene delle
famiglie dei nostri dipendenti. »

Siracusa. Ars, fondi per l'ex
Provincia  e  i  comuni  in
dissesto e predissesto
“Via libera” al contributo da destinare all’ex Provincia e
alla  partecipata  Siracusa  Risorse  per  il  pagamento  degli
stipendi dei lavoratori. Si tratta di due milioni di euro, con
l’accesso al Fondi di garanzia regionale. Ieri sera, conclusa
la  votazione  in  aula  delle  variazioni  al  bilancio  di
previsione della Regione per l’esercizio finanziario 2018 e
per  il  triennio  2018/2020.”  L’articolo  recepisce  un
emendamento della deputata regionale Rossana Cannata. La vice
presidente  della  commissione  regionale  Antimafia  e
Anticorruzione annuncia anche lo sblocco degli stipendi per
migliaia  di  lavoratori  siciliani,  precari,  forestali,
personale dei consorzi di bonifica e vari enti regionali.
“Sono stati, inoltre, assegnati -prosegue Cannata- 3 milioni e
99 mila euro per l’erogazione di contributi in favore dei
comuni che non hanno potuto provvedere al pagamento di almeno
due mensilità dei dipendenti di ruolo nonchè dei comuni in
dissesto  o  predissesto.  Rosolini,  Pachino  solo  per  citare
alcuni  comuni  della  provincia  di  Siracusa  con  stipendi
arretrati  potranno,  dunque,  usufruire  di  tale  importante
sostegno  economico  e  i  relativi  dipendenti  insieme  ai
lavoratori  dell’Ex  Provincia  di  Siracusa-conclude  la
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parlamentare dell’Ars-  potranno avere un po’ di respiro e
trascorrere con le loro famiglie più serenamente le festività
natalizie”.

Pallavolo  Under  18:  nella
stracittadina,  l'Eurialo  fa
meglio delle grandi e supera
l'Holimpia
Dopo la sconfitta contro l’Augusta, l’Eurialo affronta domani
alle  17.30  il  secondo  impegno  casalingo  consecutivo.  Al
PalaCorso sfiderà l’Avola in uno scontro salvezza da vincere.
La gara, valida per l’ottava giornata di serie C di pallavolo
femminile,  è  alla  portata  delle  verdeblù,  che  sperano  di
bissare il successo ottenuto due settimane fa a Gela. Ci si
attende un match combattuto tra due squadre alla ricerca di
punti salvezza. Viviana Olindo, tecnico dell’Eurialo, spera di
recuperare Costanza Bennardo, uscita anzitempo martedì nella
gara under 18 contro l’Holimpia per uno scontro fortuito con
Serena Penzo. La palleggiatrice, invece, è rimasta stoicamente
in campo contribuendo al successo della sua squadra nella
stracittadina. Pur acciaccata, domani dovrebbe essere della
partita.

In merito al match disputato martedì scorso contro l’Holimpia,
queste le dichiarazioni del vicepresidenti Salvo Corso: “Le
ragazze hanno fornito una prestazione maiuscola, meritando la
vittoria contro un avversario di tutto rispetto. Abbiamo vinto
3-0, consolidando la vetta della classifica. Siamo contenti.
Ora dobbiamo proseguire su questa strada. Mi complimento in
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modo particolare con Serena Penzo che, nonostante l’infortunio
subito durante il primo set, è rimasta in campo ed è stata la
migliore, trascinando la squadra alla vittoria”.

Calcio,  Prima  categoria:
domani  per  la  prima  volta
stracittadina  Noto-Rinascita
Netina. I due tecnici: "Che
sia una bella festa di sport"
L’ultima gara dell’anno, la terz’ultima di andata, riserverà
nel girone F di Prima categoria una sfida che sarà una prima
assoluta: la stracittadina tra Noto e Rinascita Netina, di
scena  domani  alle  14,30  al  “Palatucci”.  Il  Noto  (che  in
settimana è stato eliminato in Coppa Sicilia) vuole vincere
per rimanere aggrappato al treno play off (il primo posto
sembra oramai una corsa a due fra Chiaramonte e Mazzarrone),
la Rinascita Netina per togliersi dalle sabbie mobili della
classifica (ad oggi sarebbe spareggio play out con l’Avola).
Dunque sfida ad alta tensione anche se i due tecnici provano a
smorzare  un  po’  l’attesa,  probabilmente  per  non  caricare
troppo una sfida che è pur sempre una tappa di avvicinamento
alla fine del girone di andata. “Sarà una partita bella da
vedere per gli spettatori – ha detto Nicola Bonarrivo tecnico
del Noto -, difficile per noi allenatori da preparare. La
Rinascita ha una buona difesa e poi c’è Salemi che può essere
un pericolo”. “Situazione difficile perché preferivo avere più
riferimenti  dal  campo  –  dice  il  tecnico  della  Rinascita
Salvatore Fusca in riferimento al fatto che la sua squadra
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nelle ultime due gare non è praticamente scesa in campo tra
maltempo e infortunio all’arbitro – e invece mi devo basare
solo sugli allenamenti. Contro il Noto sarà pure un derby, ma
meglio non pensarci: dobbiamo solo pensare a migliorare la
nostra classifica”.

 

Nella foto i due tecnici Bonarrivo e Fusca


